



El consorcio de seguros cifra en 120 millones los daños causados por las inundaciones

Las poblaciones de Málaga, Almería y Murcia más afectadas empiezan a recuperar servicios como la electricidad y el agua

MADRID. El Consorcio de Compensación de Seguros (CCS) ha cifrado inicialmente en 120 millones de euros los daños producidos a personas y bienes asegurados por las inundaciones sufridas en el sureste de España en los últimos días de septiembre, que han originado, según los cálculos iniciales, cerca de 19.500 siniestros. Mientras, las poblaciones de Málaga, Almería y Murcia intentan volver a la normalidad, recuperando servicios como el gas o el agua. Las lluvias torrenciales dejaron desde el pasado viernes diez víctimas mortales, además de tres personas que siguen desaparecidas.

Por comunidades afectadas, los daños en la Comunidad Valenciana ascienden a 62,7 millones de euros; los de Andalucía oriental, a 42 millones, y los de Murcia, a 15 mi-

TRES DESAPARECIDOS

SIGUE LA LABOR DE BÚSQUEDA

Mientras se trabaja ya en la evaluación de daños, sigue abierta la búsqueda de las tres personas que continúan desaparecidas tras las inundaciones del sureste peninsular.

El operativo para H. G., la alemana de 70 años, se compuso de unas 20 personas y 10 vehículos, pertenecientes a la Guardia Civil y a los servicios de emergencias de los ayuntamientos de Lorca y Puerto Lumbreras (Murcia), según fuentes de Emergencias. A estos medios se unen cinco perros con sus guías

especializados en la búsqueda y rescate de personas. En Almería, la Guardia Civil, a través de los miembros del GEAS y la patrullera del Servicio Marítimo, insistieron en la búsqueda de D. D., la irlandesa de 52 años arrastrada el viernes por el agua en Vera. También se mantienen los trabajos en Pizarra (Málaga). En este caso, se trata de un hombre que ejercía de guarda de seguridad de una finca, y que fue visto por última vez en una huerta de la Vega Hipólito. **AGENCIAS**

llones, según se desprende de la primera evaluación realizada por el CCS, publicada en su web.

La limpieza de casas y calles prosigue mientras vuelve la normalidad a los municipios del Levante almeriense y de la provincia de Málaga más castigados por el temporal. Endesa ha restablecido por completo el suministro eléctrico en los municipios almerienses, mientras que la compañía de aguas Galasa preveía recuperar ayer el servicio en los municipios que aún tenían problemas de suministro.

Además, unas 200 toneladas de cadáveres de ganado han sido retiradas durante el fin de semana de granjas de Lorca y Puerto Lumbreras anegadas por las aguas

La Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG) de Andalucía pidió que tanto el Gobierno de España como la UE «sean sensibles» ante los daños sufridos en Andalucía y articulen ayudas con las que poderlos paliar. El presidente andaluz, José Antonio Griñán, dijo por su parte que «la Junta» adoptará las medidas pertinentes para afrontar los daños cuando estos se hayan evaluado. Y el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, urgió a las administraciones a que actúen más decididamente para evitar las periódicas inundaciones que sufre Andalucía y paliar más rápidamente sus daños.

AGENCIAS